
(令和５年度）

番号 項目 御　質　問 回　答

1 全体

今回対象としている再生可能エネルギー
は、太陽光発電のみか。

基本的に太陽光発電を想定しているが、農
地を活用した発電方法であれば、提案自体
を否定するものではありません。

2 3(2)ア(ｱ)

アドバイザーの想定として、２～４名を派
遣するとのことだが、①営農型発電の導入
や支援実績があり関西に本社を置く事業者
以外（１～２名）、②京都府内の農業従事
関連事業者等１～２社（１～２名）、を合
わせて２～４名という認識で良いか。

お見込みのとおりです。
具体的な人数は、宮津市とも協議して決定
いたします。

3 3(2)ア(ｲ)
支援先の市町村については、府が提案する
のか。

お見込みのとおりです。

京都府における農地等を活用した再生可能エネルギーの導入に関する
市町村支援等業務に係る

事前説明会でいただいた御質問及び回答


